



Этап «Бриллиантовой лиги» во Флоренции

АНЖЕЛИКА АЛЕКСАНДРОВНА СИДОРОВА

Дата и место рождения: 28.06.1991 (29 лет). Москва

Личный тренер: Светлана Александровна Абрамова (50 лет)

Личный рекорд: лето – 4.95 (Доха, 2019); зима – 4.95 (Москва, 2020)

Регионы/Клуб: выступает за Москву и республику Чувашия

ЗНАЧИМЫЕ ТИТУЛЫ

Чемпионка мира (2019)

Двукратный серебряный призер чемпионатов мира в помещении (2014, 2018)

Чемпионка Европы (2014)

Двукратная чемпионка Европы в помещении (2015, 2019)

Четырёхкратная чемпионка России (2014, 2015, 2019, 2020)

Восьмикратная чемпионка России в помещении (2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021)

«БРИЛЛИАНТОВАЯ ЛИГА»

За свою карьеру **выиграла три этапа «Бриллиантовой лиги»:** **Монако** (2018; результат 4.85), **Лондон** (2019; результат 4.75), **Цюрих** (2019; результат 4.87)

ЛЕТНИЙ СЕЗОН 2021

На этапе «Бриллиантовой лиги» в Дохе (28 мая), **первом за 607 дней международном старте** для россиянки, Анжелика стала седьмой с результатом 4.64

5 июня одержала победу на чемпионате Москвы (результат 4.80)

Подготовка к сезону проходила в **Сочи (ОФП)** и **Москве (технические тренировки)**

Нейтральный статус на 2021 год получила **30 апреля**. В 2017, 2018 и 2019 годах так же была обладателем статуса АНА

ДРУГАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Родители: Марина и Александр

Сестра: Надежда

Супруг: Павел (в прошлом занимался легкой атлетикой – бегал 1500 метров). Поженились в 2017 году

Пёс по кличке **Михаил** (или коротко **Миша**) породы **чау-чау**, которому скоро исполнится **4 года**



Diamond League in Florence

Anzhelika Alexandrovna Sidorova

Date and place of birth: 28.06.1991 (age 29). Moscow

Personal coach: Svetlana Abramova (50 years old)

Personal Best: summer - 4.95 (Doha, 2019) winter - 4.95 (Moscow, 2020)

Regions / Club: Represents Moscow and the Republic of Chuvashia

SIGNIFICANT TITLES

World Champion (2019)

Two-time silver medalist at the World Indoor Championships (2014, 2018)

European Champion (2014)

Two-time European Indoor Champion (2015, 2019)

Four-time Russian Outdoor Champion (2014, 2015, 2019, 2020)

Eight-time Russian Indoor Champion (2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020, 2021)

DIAMOND LEAGUE

Sidorova won three DL stages: Monaco (2018; result 4.85), London (2019; result 4.75), Zurich (2019; result 4.87)

SUMMER SEASON 2021

In Doha (May 28), at the first international competition for Sidorova in 607 days (since the World Championship-2019), she finished 7th with 4.64 result

Sidorova won the Moscow Championship (June 5; result 4.80)

Preparation for the season took place in Sochi (general physical training sessions) and Moscow (technical training sessions)

Anzhelika received her neutral status for 2021 on April 30. In 2017, 2018 and 2019 she was also the owner of the ANA status

OTHER INFORMATION

Parents: Marina and Alexander

Sister: Nadezhda

Spouse: Pavel (track and field athlete in the past - 1500 meters runner). Married in 2017

A dog named Mikhail (or shortly Misha)- chow-chow, almost 4 years old